



UNIVERSIDAD
DE SANTIAGO
DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.629 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

En Salón de Honor de la Casa Central:

Nuestra universidad inaugura Año Académico 2019 destacando el sello de sus egresados

En una emotiva ceremonia, el ex estudiante de la U. de Santiago y director de la premiada serie “Una historia necesaria”, Hernán Caffiero Morales, ofreció la clase magistral “Identidad y subjetividad: nuestra alma mater Usach”, donde valoró la formación entregada por esta histórica casa de estudios. “Nos hace ser conscientes de todas las realidades, en un ambiente muy diverso. Por eso tenemos la posibilidad de usar nuestra voz y la palabra en cualquier escenario, más aún frente a las injusticias”, enfatizó.



Marco Avilés

La jornada tuvo lugar el martes 30 de abril y fue presidida por el rector, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, quien agradeció la presencia del ganador del Premio Emmy a la Mejor Serie Corta 2018 y destacó que su trabajo “demuestra el reconocimiento y compromiso que ha forjado con su Institución”.



Cedida

Celebrada en San Pedro Sula, Honduras:

Plantel participa en Feria Internacional de Tecnologías de Vanguardia en Empaques en Centroamérica



Küze Fulldome Exhibition:

Planetario realiza Primer Festival de Arte Audiovisual Inmersivo 2019



Facultad CyB

Especialista del plantel sostiene que puede ser fatal:

Experto de la U. de Santiago rechaza el consumo de “clorito de sodio” como medicamento

SABÍAS QUE

Los estudiantes de postgrado de la Universidad de Santiago realizan pasantías y actividades de investigación en el extranjero, utilizando diversos mecanismos y apoyos institucionales, tales como la Beca de Apoyo a la Investigación, los más de 500 convenios con universidades extranjeras y el programa Escala de AUGM, entre otros.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl